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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 
 

Verbale della seduta del 15 giugno 2020  

L’anno 2020, il giorno quindici del mese di giugno in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 29 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano assenti i 

Consiglieri: Buccola e Lupo. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:40, dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i consiglieri: Dentici, Sinopoli e Di Vincenti.  

Alle ore 09:43 3ntrano in video conferenza i Cons. Buccola e Lupo 

Presidente comunica che ha avuto uno scambio di battute con l’assessore Catania sia per le piste 

ciclabili sia per la chiusura di Piazza Indipendenza con relativi posteggi riservati ai dipendenti 

regionali e sono arrivati alla conclusione di sentirsi più avanti per conoscere le sue intenzioni, 

pertantoil4 punto all’o.d.g. viene rimandato e si passa alla trattazione delle mozioni; 

invita il Segretario a dare lettura della mozione lett. c) del punto 6 dell’O.d.G. avente ad oggetto: 

“Installazione impianto di videosorveglianza, Via Altofonte di fronte civico 217” presentata dal 

Cons. Lupo. 

Ultimata la lettura il Presidente concede la parola al Cons. Lupo. 

Cons. Lupo: non è la prima volta che presenta mozioni in tal senso, purtroppo la situazione dei 

rifiuti ingombranti in via Altofonte lato monte  rimane un problema, si è stanchi di sopportare l’ 

inciviltà di persone che, provenienti dai paesi limitrofi e non scaricano rifiuti ingombranti, detriti e 

tant’altro, per questo motivo chiede l’installazione di un impianto di video sorveglianza per poter 

sopprimere il fenomeno . 

Cons. Ruggiero chiede se in via Paruta è ancora attiva la video sorveglianza. 

Presidente comunica  che sono stati eliminati i cassonetti il marciapiede è stato delimitato da nastro 

bicolore e c’è una targa che indica che la zona è video sorvegliata ma suppone che siano stati 

dismessi. 

Alle ore 10:08 il Cons. Sinopoli lascia la video conferenza 

Cons.Ruggiero: pur appoggiando la mozione del Cons.Lupo e voterà  a favore si rende conto che 

non può essere video sorvegliata tutta la città anche se potrebbe essere un deterrente per i cittadini. 

Cons. Buccola: è d’accordo con il collega e voterà a favore . ci sono zone della città prese di mira 

da persone incivili, dove anche se la Rap pulisce, depositano rifiuti ingombranti e tant’altro 

materiale per cui la videosorveglianza potrebbe essere un deterrente. Il suo parere è di fare il 

servizio di raccolta porta a porta ed eliminare i cassonetti. 

Cons. Tuzzolino :anch’egli è favorevole alla mozione affermando che la situazione dei rifiuti 

ingombranti è un grosso problema non solo alla IV Circoscrizione ma in tutta la città. 

Cons. Schiera: è favorevole alla mozione e soprattutto la video sorveglianza dovrebbero essere 

collegata direttamente con un centrale operativa  24ore su 24 in modo che subito i trasgressori siano 

individuati e multati. 

Cons. Dentici: voterà favorevolmente; la videosorveglianza sarebbe utile non solo per i rifiuti 

ingombranti ma sopratutto per i rifiuti speciali che seguono un iter diverso. 
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Cons. Buonpasso : anticipa il voto favorevole; bisogna intensificare i controlli perché i siti sono  

tanti e non si riesce a controllarli tutti. 

Di Vincenti: è favorevole alla mozione però denuncia che in via Scipione di Castro accanto alla 

scuola limitrofa ci sono le telecamere ma il problema sussiste ci vorrebbe più sorveglianza da parte 

dei vigili urbani. 

Presidente: è un problema che si porta avanti da tempo il Comune non riesce a debellare si 

dovrebbe fare un piano particolareggiato e censire i siti e a seguire istallare guard-rail e/o delimitare 

i marciapiedi con nastro bicolore, installare telecamere con sorveglianza dei vigili urbani ecc. 

E’ favorevole alla mozione. 

Prima della votazione il Presidente sostituisce n.q. di scrutatore il Cons. Sinopoli con il Cons. 

Buccola 

Dopo ampia discussione, il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione in 

argomento il cui esito è il seguente:  

 

Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (Sinopoli)  

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione lett. c) del punto 6 dell’O.d.G. avente ad oggetto: “installazione impianto di 

videosorveglianza via Altofonte, di fronte al civio 217” presentata dal Cons. Lupo viene approvata 

all’unanimità dei presenti 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:20 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:41 a seguito di appello nominale, risultano assenti i consiglieri: 

Buccola, Ruggiero eSinopoli. 

Presidente passa alle comunicazioni 

Cons. Buonpasso :chiede un intervento per eliminare un grosso ramo nella strada laterale che 

costeggia l’aeroporto di boccadifalco. 

Presidente invita ancora una volta che le richieste di intervento vengano fatte per iscritto e inviate 

tramite e-mail 

Cons. Tuzzolino: fa delle considerazioni e precisamente 1) se non è il caso di farsi trovare preparati 

su un futuro prossimo con l’Assessore Catania sulle piste ciclabili; 2) ha la sensazione che il 

territorio della IV Circoscrizione e non solo sia molto sporco e che la Rap non svolge al meglio il 

lavoro; 3)Notizie sulla riapertura degli Uffici e soprattutto quando il Consiglio tornerà in 

Circoscrizione. 

Presidente : per le piste ciclabili bisogna stare molto attenti dove si chiederanno (non sarebbe 

possibile in corso Calatafimi perché dovrebbe diventare a senso unico e ci sarebbe la  rivolta dei 

commercianti); per la pulizia delle strade c’è il problrma dello spazzamento anche se programmato. 

Gli uffici sono aperti a giorni alterni ma per il ritorno in sede del Consiglioha parlato con il Dr. 

Brucato, a parte che sono 8 le Circoscrizioni, ma al momento attuale i dispositivi non sono 

sufficienti per tutti. 

Invita i Consiglieri a recarsi nei locali della Circoscrizione perché gli è stato riferito che c’è un po di 

confusione pertanto al fine di andare a vedere alle ore 10:53 dichiara chiusa la seduta. 

 

         

         Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 
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